

Jawaban Kuis:
Dr. Wahid S. Ciptono bersama tim Departemen Manajemen memenangkan cabang olahraga bulutangkis.

Pemenang:
Ali Faiz – Tenaga kependidikan pada bagian Sistem Informasi FEB (SIFE) (0815xxxxxxx) dan Thornton A. Suhada – Alumni S1 Manajemen angkatan 2007 (0852xxxxxxx).

KORAN

DIES NATALIS



Terbit Setiap Rabu dan Jumat

Rabu, 3 Agustus 2016

LINTASAN SEJARAH KAMPUS

Setelah UGM berdiri pada tahun 1949, pengajaran ekonomi di kampus rakyat ini dilakukan oleh Jurusan Ekonomi yang berada di bawah Bagian Hukum, Fakultas Hukum, Sosial dan Politik (HSP). Sesuai dengan Surat Keputusan Menteri Pendidikan, Pengajaran dan Kebudayaan Republik Indonesia No. 29512/Kab yang ditandatangani 26 Agustus 1952, status Jurusan Ekonomi yang semula di bawah Bagian Hukum meningkat menjadi bagian tersendiri, yaitu Bagian Ekonomi. Nama fakultasnya pun berubah, dari Fakultas HSP menjadi Fakultas Hukum, Ekonomi, Sosial dan Politik (HESP).

Fakult HESP pada waktu itu merupakan fakultas terbesar di lingkungan UGM. Dalam Laporan Tahunan Rektor UGM yang dibacakan tanggal 19 Desember 1954 disebutkan bahwa, "Fakult yang terbesar [di UGM] adalah Fakultas Hukum, Ekonomi, Sosial dan Politik yang mempunyai 3.191 orang mahasiswa, termasuk 1.320 orang mahasiswa yang baru".

Berdasarkan Surat Keputusan Menteri Pendidikan, Pengajaran dan Kebudayaan Republik Indonesia No. 53759/Kab tanggal 19 September 1955, Fakult HESP kemudian dimekarkan menjadi tiga fakultas, yaitu Fakult Hukum, Fakult Ekonomi dan Fakult Sosial dan Politik. Fakult Ekonomi, yang kini bernama Fakultas Ekonomika dan Bisnis, pertama kali dipimpin oleh Prof. Kertanegara, S.H. selaku Dekan dan Prof. Drs. Soenardjo selaku Sekretaris.

KENANGAN & HARAPAN

Selama dua tahun menimba ilmu di FEB UGM ada banyak kesan dan kenangan yang saya dapatkan. Di antaranya adalah kesan dan kenangan pada masa-masa menulis tesis. Saya merasa mendapat perhatian yang cukup dan sangat terbantu dengan kemudahan-kemudahan yang saya dapatkan. Saya bahkan bisa menghubungi dosen pembimbing setiap saat, dalam hubungan yang cair dan informal. Seorang teman, bahkan dicari-cari oleh dosen pembimbingnya, alm. Dr. Soeratro, karena teman saya tersebut lama tak menghadap. Jadi dalam kasus ini, bukan mahasiswa yang bersusah payah mencari dosen, tetapi dosen yang mencari mahasiswa.

Memang tidak semua mahasiswa mengalami hal yang sama dengan saya atau teman saya. Masih ada teman lain yang belum mendapatkan bimbingan secara maksimal. Oleh karena itu, harapan saya, di ulang tahun yang ke-61 dan di masa mendatang FEB UGM dapat semakin baik dalam semua hal, termasuk dalam memberikan layanan bagi mahasiswa. Selamat ulang tahun FEB UGM, saya bangga menjadi alumnimul!

Jetro De Saogo, M.Ec.Dev (alumni MEP angkatan 2013, kini bekerja di Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Mentawai, Sumatera Barat)

KUISTRIVIA

Sipakah nama Rektor UGM yang pada tanggal 19 Desember 1954 menyebutkan bahwa Fakultas HESP adalah fakultas terbesar di UGM?

Kuis terbuka bagi dosen, karyawan, mahasiswa dan alumni (S1, S2, S3) FEB UGM. Kirim melalui whatsapp ke +62 81548345045 atau lewat email Jumat (05/08/16) pukul 09:00 WIB. Tersedia bingkisan menarik bagi dua orang pemenang.



PEMENANG Ami Luki Andrian (tengah, berbaju biru) berfoto bersama Suryawisnu Magandha (kiri, berbaju ungu) dan Nino Hapsono (kanan, berbaju kotak-kotak merah-hitam) di pelataran timur kampus FEB UGM. Logo yang didesain oleh tiga mahasiswa ini dinyatakan sebagai pemenang dalam Lomba Logo Dies Natalis ke-61 FEB UGM.

INI DIA DESAIN LOGO TERPILIH

Desain logo unik berupa gambar pita melengkung dan angka satu hasil karya Ami Luki Andrian (20th) terpilih sebagai pemenang tunggal Lomba Logo Dies Natalis ke-61 FEB UGM.



Desain yang dibuat bersama Suryawisnu Magandha (21th) dan Nino Hapsono (22th) tersebut mengalahkan sejumlah desain lain yang juga ikutsertakan dalam lomba.

Sebagaimana tercantum dalam lembar publikasi Tim Pelaksana kegiatan Dies Natalis ke-61 FEB UGM beberapa waktu lalu, Lomba Desain Logo bersifat terbuka bagi se-

mua dosen, karyawan, mahasiswa dan alumni berbagai program studi di FEB UGM, baik yang setingkat S1, S2 maupun S3. Desain logo harus bersifat original (bukan jiplakan atau gubahan dari desain logo lain), merupakan buatan sendiri dan belum pernah digunakan atau dipublikasikan.

Makna Logo

Makna logo Dies Natalis ke-61 FEB UGM dapat dijelaskan dari sisi warna dan bentuk gambar. Dari sisi warna, logo ini menunjukkan kombinasi biru dan oranye. Warna biru merupakan warna khas UGM yang dapat bermakna kebijakan dan keterampilan. Sementara, oranye yang merupakan warna khas FEB UGM dapat bermakna kehangatan, antusiasme dan kesuksesan.

Dari sisi bentuk, selain menunjukkan perhitungan 61 tahun usia FEB, angka yang ditata sedemikian rupa dari unsur-unsur ikonik juga memberikan kesan fleksibel dan menyatu. Fleksibel

dalam arti dapat menyesuaikan diri dengan tantangan-tantangan baru yang dihadapi. Sementara, menyatu dalam arti bahwa kebijakan dan keterampilan selalu *hand-in-hand* dengan kehangatan, antusiasme dan kesuksesan FEB UGM sebagai sekolah bisnis berkelas dunia.

Obyektif

Mengomentari pemilihan pemenang lomba logo, Ketua Tim Pelaksana Kegiatan Dies Natalis ke-61, Dr. A. Akbar Sumarto memastikan bahwa seluruh penilaian dilakukan secara obyektif. "Setelah berkonsultasi dengan Pak Dekan dan mendengar masukan-masukan dari pihak-

pihak yang kompeten, akhirnya kami putuskan desain karya Ami Luki Andrian sebagai pemenang" ujarnya. "Memang ini tak seperti penilaian *paper journal* yang didasarkan proses *blind review*, tapi tetap obyektif" tambahnya lagi.

Sementara itu, di tempat terpisah, Ami Luki Andrian yang akrab dipanggil Ami mengaku sangat senang dan bangga karyanya terpilih sebagai pemenang Mahasiswa Program Studi S1 Manajemen angkatan 2014 tersebut juga berharap makna logo yang digunakan dalam Dies Natalis ke-61 dapat benar-benar meresap di antara segenap keluarga besar FEB UGM.

KEGIATAN DIES NATALIS KE-61: DARI FGD SAMPAI FUN DAY

Rangkaian kegiatan Dies Natalis ke-61 FEB UGM telah ditetapkan. Tercatat ada lebih dari 15 kegiatan yang akan dilaksanakan mulai awal Agustus hingga November 2016.

Tanggal 5 Agustus 2016, akan dilaksanakan Focus Group Discussion "Kebijakan Ekonomi dan Bisnis Digital". Tanggal 8-19 Agustus akan diselenggarakan *International Week* yang dikordinasi Kantor Urusan Internasional FEB UGM.

Tanggal 17-19 Agustus, FEB melalui Departemen Akuntansi menjadi tuan rumah the 2nd *International Conference on Islamic Perspective of Accounting, Finance, Economics and Management* (IPAFEM).



Dr. M. Edhie Purnawan

Pada 26 Agustus akan diselenggarakan sarasehan penganjuran riset di FEB UGM. Tanggal 2-10 September akan diadakan pertandingan olahraga bola voli, bulutangkis, tenis meja dan tenis lapangan, diselangi bakti sosial 5-9 September.

Pada 7 September akan dilaksanakan seminar, "Digital economy and business for high economic growth", Workshop Akuntansi dan Uji Kompetensi Pengajar Akuntansi

akan dilaksanakan pada 7-9 September. Ziarah dan anjarsana pada 9 September, diikuti tumpangan dan pentas seni tradisional pada 16 September dan *family fun day* pada 18 September.

Tanggal 19 September akan dilaksanakan acara puncak, yaitu Rapat Senat Terbuka FEB UGM. Dalam rapat ini akan dibacakan pidato Dekan dan orasi ilmiah.

Beberapa kegiatan akan dilaksanakan setelah 19 September, seperti malam musik kreatif, festival ekonomi bebas korupsi dan *talkshow and internship fair*. Sementara, sarasehan "World Class University" dan seminar nasional perpajakan masih dalam proses penentuan jadwal.

FGD KEBIJAKAN EKONOMI DIGITAL

Mengawali agenda kegiatan Dies Natalis ke-61 di bulan Agustus, Focus Group Discussion "Kebijakan Ekonomi dan Bisnis Digital" akan dilaksanakan Jumat (5/8) pagi di Ruang Sidang Majelis Wali Amanat, Gedung Pusat UGM. FGD ini merupakan hasil kerjasama FEB UGM dengan Six Capital Singapore.

Selain perwakilan dari Six capital, pembicara yang akan hadir antara lain adalah Dr. Rahmat Waluyanto selaku Wakil Ketua Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Dr. Hendri Saparini selaku Presiden Komisaris PT. Telkom Indonesia.

FGD direncanakan akan dipandu oleh Dr. Edhie

Purnawan dan dibuka secara resmi oleh Rektor UGM, Profesor Dwi-korita Karnawati.

Di antara isu yang akan dibahas adalah *cryptocurrency, block-chain & financial technology*. Di harapkan melalui FGD ini dapat dirumuskan sejumlah rekomendasi kebijakan.

KORAN DIES NATALIS

Dibredieskan oleh Tim Pelaksana Kegiatan Dies Natalis ke-61 Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Gadjah Mada
Penanggung Jawab: Dean FEB UGM
Redaksi: A. Akbar Sumarto, Adif Surya Irawan, Singh Wijayanto
Staff Redaksi: Andi Triandita, Denny Gultom Gultom
Alamat: Fakultas Ekonomika dan Bisnis, Universitas Gadjah Mada, Jl. Sosio Humaniora, Bulaksumbu, Sleman, DIY
Email: dieknat@ugm.ac.id